



El d: Kou MUKAI
1-1307-1-6, Asahimachi, Abeno, OSAKA, Jap

6, Jan '85 No. 288

イオム通信
大阪市阿倍野区旭町1-6, 1-1307,

向井 奉

① エライ あさわがせーへといつて、ぼくがしたのは、
ほんまに ナアソヤ・こんなビラ:「ぐらいふ」とのぞ・へ
ちよつひりあもしろ、いたずら遊びと名付けて、みん
なに送りつけただけで一それがまあ、ともかく全国 25
都道府県にひろがつて「捨てられし、初詣でなどで数百万の?足に踏まれ
た」とはいつてもたゞそれだけの、ひとり足居みたいなことなのに、どう
う思つたのか大逆不敬サンへクリコで大忙しのその上に)スワ天下の大事
とばかりの取扱い。それでいよいよオモシロのいたずら遊びが、本物らしい
一そらの遊びになつた。

② ほんの思いつきでつけたんやけど、今踏み絵とはようちうともんや。
ガサのおかげで、ぼくにも、あんたにも、へもちらん否応なしに大逆不敬さ
んや今状出した裁判官にも、いよいよはつきりした今踏み絵!
もうひとつ、ほんの川さな遊びごころのビラが、あつそり無視されるか、
大オゴトになるか。どんなふうにひとりひとりみんなが思うか。あそびを
許すか、許さぬか。いわばいまの体制の情況を測るへ象徴的踏み絵にい
つのまにか、なつていた。さてこれからは……。

③ 一日一日すがたら、命とかインネンつけて、まずガサが:と60%ぐらいの率で予想してたら、何と油断大敵、12月
27日午后にやつてきた。掃除がまだすこしのこつていた分だけ、もつていかれたが、ぼくの判断では、ぼく以外に余波
をもくる物証はとれなかつたと思う。ぼく自身については、イオム286がすぐさま公表してゐるわけ

運動に時間的限
定はあつても絶
対(?)ナンデあり

はだれが情報を流した?と
えらいから)最初
せんさくする気になつたが、

「このガザでかえつて世間に「踏
み絵ビラ」が注目される、宣伝の
エエキッカケにもなる。ちよつと

早すぎたけど、ようこんなことで
しそれも「御名御靈、なんて有難
い名づけ又えてくれて「ほんまに

札去したいわ」といふた
うへ捜査員のボスは
そくな考そもあるん
ですか」とエライ

感心しながら、クヤシ
そいやつた)、「やんにそ
のように思えて、めうし、やあこ
れからや、と後の対策がうつと
浮んできたーといつわけ。

④ がサ冬ア午后四時。
すぐ「緊急報告」をか
き出して、
中途で、
「んぽぽ」

「ウチおとへー
図書館」



島倉千代子

ノ貝玉

これはビラです
ご自由に処分して下さい

ノ貝玉

▼イオム雑誌して下さる方、ぜひ使用料封筒を
そそぞうつくつと五十大枚まとめて送つて下さい。
宛名を記入、6月と10月初手を半額ずつ貼つて。

表彰状

猫モラ

大活躍



捨てちゃえ 捨ちやえ
どうせ拾つた ビラだもんか
お

「ウチおとへー
捜査員

あなた方は、
84年12月27日
大逆不敬のが
サ入れに際し
家电捜査執行
中の捜査員の
背中に突如か
け上り、或は
跳躍して肩に
とまり、時に
は頭上に停立
するなど、傍
らと相交飲し
口さずが、う
付込んであり
ますナア凶と
ありて、びつ
くり、辛も出
せず、捜査員

あなたの方は、
84年12月27日
大逆不敬のが
サ入れに際し
家电捜査執行
中の捜査員の
背中に突如か
け上り、或は
跳躍して肩に
とまり、時に
は頭上に停立
するなど、傍
らと相交飲し
口さずが、う
付込んであり
ますナア凶と
ありて、びつ
くり、辛も出
せず、捜査員



(表上部左端より)「前からやまつてた。最終打あげ顔合せをかねに忘年会に出で、約三時間半、10時から再び、「報告」の仕上げと印刷。たゞれば、ほくま間一髪! すべて発送済となつた。それにつれて引続いて、又、発送作業。終ア投函が午前四時(張り込み尾行あり)。まずへ資料へ用に、各50枚。

⑤ 28日 もつてかれだモノへすべて印刷物ばかりの100部をコピーして作製。へだつたについて

この「ころ、枕許にフロシキ包みが置いてある

はオモシロイかつ面白いとびつくりのエピソードがあるけど、それはまた……。ついで、ガサへの声明、みにいなもんをかねて、地裁、及び府警の「抗議」アピール文つくり。一ギヨメイギヨジ偽造なんて、絶好のアピール標的、教えてくれた感激感謝でいささか興奮しながうの印刷。傍前日出来上つたハラハラ通信の発送。その後、抗議の発送作業。(A君、南大阪記者クラブへ資料を持参、説明。反応微妙、因がらみのせい?)

⑥ 29日 「抗議」参考資料として全口へ発送。午後地裁へ。御用幼の門、記者室もカラというので、弁護士事務所へ。(戸田、赤村、ぼく、H君、おくれてふう)「年内にもタイホ必至。せめて三日すぎに来てくれば、ぼくも助かりますがなアー」田時からへ大森データーラマキデモ・阪急前ほかへ、ふうやんら出勤。

このガサ入れを『御名御璽事件』と呼びことにし、夜8時より、今後の見通し、事件の拡大宣伝にむけての活動の方針、第一のタイホに対する救援と反撃態勢つくりなどの詰合(これは今後提起されることなく、おもしき内緒)。イオム版下つくり。年鑑・人名法より新聞テレビ・雑誌・週刊紙・有識知名人を抄出しての・発送名法つくり。イオム読者へあわせ発送先700以上30日

⑦ 準告申立て書つくり。達成は、達成の令状発行ととくにいるりすさんの立合へ立合に開する。執行手続きの違法性(これは今後提起されることなく、おもしき内緒)。イオム版下つくり。年鑑・人名法より新聞・テレビ・雑誌・週刊紙・有識知名人を抄出しての・発送名法つくり。イオムにより全口へ発送。投函完了午後10時50分。

⑧ 31日 準告申立て書(夜8時半)大阪地裁へ提出。イオム版下つくり。「御名御璽偽造」事件印刷。イオム、ジラ・抗議、踏み絵(アート)を一枚同封。昨日未作製

⑨ 85年1月1日 張り込み正面口へ交替の為か)車動き出し立去る。午前2時、私信投函のため出かけて散歩、約30分! 午前4時就寝。起床10時、電話、来訪者応接。午後3時、とつせん、〇〇を散歩。夜半賀状返し、封筒約30通発。・(当分即日処理主義)

刑法一六四条について